



のりまつ

校長 丸山 裕司

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしこく たくましく>

参観・懇談会ありがとうございました

2月18日は、本年度最後の土曜日授業で、学習参観と学級懇談会を行いました。当日は、とても暖かく穏やかな天気となり、子どもたちは一生懸命に学習に取り組みました。その後の学級懇談会では、それぞれの学級で今年度の振り返りを行いました。

さて、ようやく寒さが峠を越えてきたように感じます。暦はもう3月、今年度最終月を迎えます。来たる新年度に向けて、学習面・生活面とも総まとめをして、新年度を新たな気持ちで迎えたいと思います。

縦割りなわとび

体力向上の取組の一環として、2学期の途中から縦割グループでのなわとびを始めました。異年齢集団での長縄とびです。天候等の関係でまだ数回しかできていませんが、月2回を目標に継続していきたいと思います。個人のなわとびも、質の高い有酸素運動として体力向上に有効です。ご家庭でも、親子で取り組んでみてください。



地域の方々に学ぶ

2月7日は1年生が昔遊びを、14日は3年生が七輪体験学習を、地域の皆様にご協力をいただけて楽しく行うことができました。子どもたちは、こまや竹馬、羽子板など、昔ながらの遊びに触れ合ったり、七輪での火おこしやかき餅焼きを楽しんだりしました。市民センターの諫山館長から、地域のボランティアの皆様も喜んでくださっていると聞きし、とてもうれしく思いました。これからもよろしく願いいたします。



学力・体力の調査結果

今年度実施されました、全国の学力・体力にかかわる調査結果の概要をお知らせします。

<学力・学習状況調査に関して>

- まだ全国平均を下回っている状況だが、差は縮まっている。
- 図書室を利用する児童の割合が高い。
- TVやDVDを見る時間は短くなっているが、TVゲームやスマホをする時間は長い。
- 自分で計画を立てて学習する割合が低い。

学校では、学習活動の充実と課題がある学習内容の指導の徹底を図っていきます。ご家庭では、引き続き家庭学習充実へのご協力をお願いします。

<体力・運動能力、運動習慣等調査結果に関して>

- 調査項目8項目中、男子も女子も3項目で全国平均を上回った。
- 体力合計点も全国を上回った。
- 上体起こし・反復横跳び・50m走・ソフトボール投げは、男女とも全国平均を下回っている。

学校では、課題のある項目の向上に向けての取組を進めるとともに、学校全体で縦割りなわとびの取組を継続して行う予定です。ご家庭では、様々な運動の奨励をお願いします。

尚、学力・体力にかかわる調査の詳しい結果は、ホームページ上に掲載しています。

3月の行事予定

- 2日(木) クラブ・委員会活動(反省)
- 3日(金) 6年生を送る会、学校評議員会
- 5日(日) まちづくり協議会三世代交流魚釣り大会
- 8日(水) 小中連携「ようこそ先輩」(6年)
- 10日(金) 則松中学校卒業
- 16日(木) 第125回卒業証書授与式
- 23日(木) 給食終了 24日(金) 修了式・ありがとうの会